

Geretsrieder Merkur

MONTAG, 8. JULI 2013

Oh, wie ist das schön

Das erste Wolfratshauer Flussfestival wird bereits kurz nach dem Startschuss mit Lob überhäuft. Der große Besucherandrang beweist, dass die Organisatoren, der Gerechtsiedler Günter Wagner und die städtische Kulturmangerin Marion Klement, bei der Auswahl der Künstler das richtige Händchen hatten. Viel Beachtung findet auch die futuristische Dachkonstruktion an der idyllischen alten Floßlände, die das Publikum vor Wind und Wetter schützt. Am Freitagabend gehörte die schwimmende Festivalbühne auf der Loisach den „Cubaboarischen“, tags darauf zündete die Kärbarettistin Luise Kinseher ein Feuerwerk aus süffiger Perspektlosigkeit und pointierten Geschichten. Restlos ausverkauft war das Konzert der bayerischen Zigeuner namens „Django 3000“ gestern Abend.

CCE/FOTO: HANS LIPPERT
» SEITE 6



Eact Ann Fahretunden aher keinen Schein